



令和6年12月

寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じる時期となりました。「12月になったらクリスマスがあるよ!」「雪はふるのかな〜」とワクワクしながら過ごされています。

年内も残りわずかとなり、さくら組の子どもたち一人ひとりが自分のペースで大きくたくましく成長された一年を振り返るこの頃です。今年一年、どうもありがとうございました。



☀11月のさくら組☀

11月2日(土)には、出雲ドームかみあり吹奏楽フェスタがありました。さくら組当初からスタートしたマーチング、それぞれのパートを一生懸命取り組んでこられましたよ。「みんなと一緒にするのって楽しい」「どうしたらもっと上手になれるかな」等と意欲的に日々の活動を行いながらも、時には思うようにいかず壁にぶつかることもありました。そんな時にはお友だち同士で助け合い、励まし合うことで壁を乗り越えてきました。迎えた本番では、一人ひとりが今まで頑張ってきたことへの自信を持ち、周りの仲間たちと心をつなげて素晴らしい演奏・表現をすることができましたね。たくさんのご声援・ご協力ありがとうございました。

園外活動では梨狩りに行ったり、海へごみ拾いに出かけたりする機会がありました。梨狩りでは大きく実った梨を見つけ「こんなのとれた!」「この梨、重たい〜」と嬉しそうに取っていましたよ。みんなで収穫した梨はおやつの時間においしく頂きました。ごみ拾いではそれぞれが沢山のごみを見つけて拾い、最後は綺麗になった砂浜を見て、みんなのおかげで海がキレイになったね、と喜びました。今月もさくら組さんと一緒に様々な活動・行事を楽しみたいと思います。

☆今月のねらい☆

- ◎冬の自然に触れ、戸外で思い切り身体を動かして遊ぶ。
- ◎友だちと協力し楽しみながら、発表会などへ向けた表現遊びに取り組む。



🐼 お知らせとお願い 🐼

☆今月のお弁当の日は、7日(土)、16日(月)です。

☆今月の体操あそびは、2日(月)、16日(月)です。

☆就学に向けて12月から少しずつ午睡がなくなります。午睡をしなかった日はホワイトボードでお知らせします。また、1月からは午睡がありませんのでお布団を持ってこられなくても大丈夫です。これまで長い間お布団の用意をして頂きましてありがとうございました。

☆上着、ハンカチ、靴下など迷子にならないよう記名をよろしくお願ひします。

